



HOMMAGE ET REMERCIEMENTS
Départ de Mme Le Docteur Edith FRESSINAUD



Mme Le Docteur Edith Fressinaud a mis fin à ses responsabilités au Centre Régional de Traitement de l'Hémophilie de Nantes le 31 décembre 2005.

Nous tenons dans ce numéro du Grand Ouest à rendre un sincère hommage à son dévouement de tous les instants auprès des hémophiles de notre comité.

Elle a su partager avec nous les moments les plus difficiles de sa carrière, mais aussi reconforter, soutenir, accompagner chacun d'entre nous dans les aléas inhérents à la maladie. Elle a toujours apporté sa contribution active dans nos différentes réunions (conseils d'administration, congrès médicaux...), n'hésitant pas à nous consacrer une partie de son temps libre. Qu'elle soit très vivement remerciée pour tous les services rendus à l'association et à ses membres.



Elle sera remplacée dans ses fonctions par le Docteur TROSSAERT qui a été son collaborateur privilégié depuis quelques années et que nous avons eu le plaisir de rencontrer à plusieurs reprises dans nos instances. Nous lui souhaitons une grande réussite dans ce nouveau projet et l'assurons de notre profonde sympathie.

STAGE A L'AUTO-TRAITEMENT
17, 18, 19 novembre 2006

Un stage d'apprentissage à l'auto-traitement est organisé par les comités Bretagne, Centre et Aquitaine les 17, 18, 19 novembre 2006 à Noirmoutier.

Inscriptions dès que possible auprès de Jean Rivet : 02-41-63-16-08

CONGRES MEDICAL
JOURNEE FAMILIALE
2 et 3 septembre 2006

Vous avez reçu toutes les informations concernant ce week-end il y a quelques jours.

Pensez à vous inscrire le plus rapidement possible afin de faciliter l'organisation de ce week-end.

Merci

JOURNEE MONDIALE DE L'HEMOPHILIE
Samedi 13 mai 2006 à Nantes

Le 17 avril 2006 coïncidant avec le lundi de Pâques, le comité a préféré reporter cette journée commémorative au samedi 13 mai dans la piscine du magasin de plongée SUBCHANDLER à Nantes avec au programme des baptêmes de plongée avec bouteille, détendeur et palmes.



Cette journée a permis à une quinzaine d'hémophiles de s'initier à cette nouvelle activité qui ne présente aucun risque particulier, ni contre-indications. Il suffit de respecter les consignes inhérentes à la pratique de ce sport au même titre que toute autre personne.



Après un petit tour en surface, pour prendre confiance, et sous la conduite de Sébastien, moniteur dans ce centre de plongée, chacun a pu goûter au plaisir de se déplacer sous quelques mètres d'eau.



Pour conclure cette journée, et après un pique-nique réparateur, un débat a abordé les problèmes de la pratique du sport en général avec la participation active de Pascal HUET et du Docteur TROSSAERT.



Rendez-vous à l'année prochaine pour d'autres aventures